

Paul Kastner, für die ÖDP-Stadtratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Dupper

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit beantrage ich, dass alle Toiletten im Rathaus und in den städtischen Dienststellen mit Handdesinfektionsmitteln ausgestattet werden. Ich bitte Sie als Chef der Verwaltung, das Hauptamt entsprechend anzuweisen.

Begründung:

Die Verbreitung des Corona-Virus in Bayern erfordert Vorsorge-Maßnahmen. Eine gute Händehygiene ist dabei dringend zu beachten. Sollte das Virus sich weiter verbreiten, ist es umso notwendiger, dass es in der öffentlichen Verwaltung keine Krankheitsausfälle gibt. Zudem erfordert die Fürsorgepflicht für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter diese Maßnahme, die ohnehin nur mit geringen Kosten verbunden ist.

Mit freundlichen Grüßen
Paul Kastner